



En Oaxaca, diputado de morena se involucra en trifulca

En Oaxaca se armó la campal en la Guelaguetza magisterial. En medio de las actividades culturales, la Sección 22 del SNTE inició tremenda trifulca en la que llovieron hasta sillazos dentro del Instituto Tecnológico de Oaxaca. En la pelea estuvo involucrado el diputado federal por Morena Irán Santiago Manuel, a quien no le gustaron algunos comentarios que le hicieron y reaccionó violentamente.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AL0WEKMuvxWbzNs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215628&parId=75F18D3264FEE48F%215606&o=OneUp>